



Il nous arrive parfois d'aimer les autres plus pour ce qu'ils nous apportent que pour qui ils sont réellement. Mais aimer les autres d'un amour "agape" (c'est à dire, d'un amour sacrificiel, qui accepte les autres pour qui ils sont), c'est cela notre appel. C'est le véritable amour : aimer, dans les hauts comme dans les bas.

**Starter** Patrice  
**Martorano**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)